
  

 

 

 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

   

 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 023/2019.                                   Em, 07 de agosto de 2019. 

 
CONCEDE O DIPLOMA “DEPUTADO MÁRCIO TRINDADE 

CORRÊA” AO SENHOR CARLOS HENRIQUE GONÇALVES 

DE OLIVEIRA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”. 

 

  A CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO NO USO DE SUAS ATRIBUIÇÕES 

LEGAIS,                                                                                 

                                                                                             RESOLVE: 

 

Art. 1º Fica concedido, nos termos da Resolução 1.535, de 04 de julho de 2019, o 

Diploma Deputado Márcio Trindade Corrêa ao Senhor Carlos Henrique Gonçalves de 

Oliveira. 

 

  Art. 2º O Diploma será entregue em Sessão Especial, durante a semana em que se 

comemora o Dia dos Pais. 

 

Art. 3º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 

Sala das Sessões, 07 de agosto de 2019. 

 

  

LETICIA DOS SANTOS JOTTA 

Vereadora - Autora 

 

JUSTIFICATIVA: 

 CARLOS HENRIQUE GONÇALVES DE OLIVEIRA, brasileiro, casado com Denise 

Moreira Gonçalves, natural da cidade do Rio de Janeiro, do Bairro de Bonsucesso, nascido a 

16/07/1963. Adotou Cabo Frio, como sua cidade no ano de 2009, como morador do Bairro 

Jacaré, trabalhou como Corretor de Imóveis, em 2011 conheceu Rosa Margarete Brandão de 

Oliveira, com quem manteve um regime de união estável por 07(sete) anos até a data de seu 

falecimento. Através da Rosa, conheceu o CAJEF (Centro de Atenção ao Jovem Espaço 

Feliz) no bairro Jacaré, que atende a 100 crianças da comunidade, trabalhando no sistema de 

contra turno, onde são desenvolvidas atividades de esporte, artes marciais, artesanato e hoje 

em dia o Projeto principal, formando instrutores de drones. O CAJEF, referência em Cabo 

Frio, tendo como Presidente o Sr. Carlos Roberto Antunes (Beto Saci) é mantido por doações 

voluntárias e da grande ajuda da Prefeitura Municipal de Cabo Frio, com a cessão de RH. 

Atualmente, está Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS). 


